
　平成２６年第２回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

1 ２番 １．防災について 町  　 長

徳久　信義 ①AEDの取り扱い。

②避難訓練について。

③避難路の指定について。

④耐震対策について。

⑤津波避難ビルの指定について。

⑥「みんなの防災手帳」について。

２．地域包括ケアシステムの構築について 町  　 長

①地域包括ケアシステムの構築について。

2 ７番 １．変化する介護保険　高鍋町での対応、検討はどうなって行くのか。 町  　 長

中村　末子 ①要支援１、２に対する国の指針は。

②介護の在り方について検討会はできるのか。

　ユニマチュードの考え方について

　介護事業者へのユニマチュード資格認定までの助言及びそのための研修などへの

　参加について

③介護へのセラピー犬、歌、花など取り入れた事業者はあるのか。

２．当初予算に関し実行度について 町  　 長

①認定こども園整備事業補助に関してどこまで進んでいるのか。その実施計画は。 教育委員長

②障がい者相談事業については、利用者及び生活費に関しての指導、助言について 教　育　長

はどうか。

③松くい虫、枯れ松伐倒など松環境整備の進捗は。

④埋却地再生事業に関して、利用再生計画は進んでいるのか。

⑤教育環境整備事業は、進んでいるのか。

⑥河川敷利用者のトイレ問題の解決の進捗は。

３．災害、子育て、住宅リフォーム事業等対策の進捗は 町  　 長

①総務環境常任委員会行政調査における報告から町長、教育長などの関心度は 教育委員長

どこにあるのか。 教　育　長

②ハザードマップについて、どのような形式で住民への周知徹底はどう図られるのか。

③学校教育での子ども、保護者への周知徹底についての考え方はどうか。

④子どもの医療費助成政策はどうなるのか。

⑤住宅リフォーム事業についてはどうか。

3 ６番 １．一ツ瀬土地改良区からの貸付金元利収入が平成２６年度一般会計予算書に計上 町  　 長

池田　堯 　　されていない理由

①債権分類上、公債権か私債権か。

②償還期限について。

③保証人について。

２．交流ターミナル施設の指定管理者（株）めいりんの里の今後の経営方針を伺う 町  　 長

①平成２５年度決算の状況。

②協定書について。

（３枚のうち１枚目）
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4 １６番 １．今後の美術館の運営について 教　育　長

津曲　牧子 ①美術館協議会について。

　現在どのような日程で開催され、どのような協議内容になっているのか

②職員配置について。

　専属の館長不在を含め、職員の配置数は十分なのか

③いわさきちひろ展について。

　今年度は開催されるのか

２．今後の図書館の方向性について 町  　 長

①昨年度のアンケートの結果後の対応は。 教　育　長

　住民の声がどのように反映されているのか

②現状は利用者の評判がよく、注目度が高くなっている。今後どのような方向で運営

されるのか。

③専属の館長不在を含め、職員配置は適切になされているか。

３．防災について 町  　 長

①高鍋町の危機管理システムの現状はどのようになっているのか。 教　育　長

②災害時の要援護者支援の避難体制はどのようになされるのか。

③５月２５日の津波避難訓練の際の防災行政無線は適切に機能していたのか。

④２６年度の小中学校の防災教育、避難訓練はどのように計画されているのか。

⑤避難誘導灯の設置について。

5 ８番 １．宮田川の堤防嵩上工事について 町  　 長

黒木　正建 ①ＪＲ近接区間だけ工事がなされておらず、河川の氾濫や高潮等が予想され、特に

低地である宮田川沿いの住民の生命、財産がおびやかされている。

１２月議会の執行部答弁より

　（１）国土交通省とＪＲとの協議調整の結果

　（２）高鍋町より国土交通省への早急な着工要請の結果

以上につき、その後の交渉内容及び進捗状況について伺う。

２．琴弾橋（蚊口）の架け替えについて 町  　 長

①橋りょう調査で橋げたの腐食が激しいということで通行止めとなり半年の時間が経過

している。

次の点について伺う。

　（１）急な通行止めで住民は不便を強いられている。人だけでも通行できるよう対応策

　を講じてもらいたい

　（２）防災面からも避難上有効な橋であり、早急な対応策が望まれる

　（３）今後の具体的な見通しについて

３．公共施設の安全点検について 町  　 長

①どういう方法で安全点検が実施されているのか伺う。 教　育　長

②町の施設である中央公園の屋外ステージの土台部分の腐食が激しいが、その対応

策について伺う。

（３枚のうち２枚目）
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6 １７番 １．第５次基本構想について 町  　 長

柏木　忠典 ①基本計画の進捗度は

②次期の実施計画策定中か（平成２８年以降）

２．住民の行政参加について 町  　 長

①行政参加による自治意識の高揚の向上を高める努力は。 教　育　長

３．諮問機関の見直しについて 町  　 長

①現在審査会・調査会の付属機関はいくら設置されているのか。 教　育　長

②審査会・調査会の年間活動状況。

③審査会・調査会の統合、廃止の見直し。

４．行政事務連絡員の公務災害について 町  　 長

①補償制度適用の有無。

②補償基礎額決定の根拠。

③代理人の災害補償制度。

５．ふるさと納税について 町  　 長

①「ふるさと高鍋」を応援されている現在の状況は。

②寄付金の使い道として希望されるものは。

６．出前講座について 町  　 長

①年間活動状況。

②成果は。

7 ３番 １．商店街の活性化について 町  　 長

岩﨑　信や ①まちなみ景観再生事業のこれからは。

②プレミアム商品券の発行はできないか。

③観光への取り組みを伺う。

２．偉人の顕彰について 町  　 長

①小中学校の取り組みは。 教　育　長

②秋月種茂公の顕彰は。

３．今後の本町の方向について 町  　 長

①人口問題をどのように考えるか。

②南九大用地への対応は。

③２０年、５０年、１００年後の町の姿は

（３枚のうち３枚目）


